

# El Magisterio de Murcia

Toda la correspondencia  
Vinadel, 6 2.º

DIRECTOR: INÉS JOVER PUIGCERVER

No se devuelven los  
originales

EN EL TEATRO ORTIZ

## El gran acontecimiento del día 28 de febrero

Como se tenía anunciado, el día 28 de febrero tuvo lugar, a las once de la mañana, el gran mitin pro cultura. El aspecto del teatro no podía ser más pintoresco y animado. Plateas y butacas de patio ocupadas por bellísimas mujeres en la que predominaban las señoras maestras de Murcia y su término municipal. El resto del coliseo se hallaba ocupado totalmente por una muchedumbre heterogénea, que es lo que cabalmente anhelábamos los organizadores. Vimos comisiones, de compañeros de varios pueblos adscritos a este municipio. Entre los que recordamos, citaremos a Beniel, San Pedro de Pinatar, Beniaján, Alquerías, La Alberca, Espinardo y demás pueblecitos o aldeaños a la capital.

### La Presidencia

La ocupaba el Ilmo. Sr. Rector de esta Universidad; el Exmo. Sr. General Gobernador Militar de la plaza y el Alcalde de Murcia, no habiendo asistido el Gobernador Civil por hallarse ausente. También ocupaban lugares en la presidencia: los señores Inspectores de 1.ª enseñanza; Jefe de la Sección Administrativa; director de la Escuela Normal de maestros; presidente del Círculo de Bellas Artes; presidente del Tiro Nacional; director de la Escuela de Comercio; Ilmo. Sr. Coronel de la Zona; presidente y representaciones de la Federación de Dependientes; presidente de la Asociación ferroviaria y presidente de la Asociación local de maestros de Murcia. El Ilmo. Sr. Provisor del obispado llegó empezado el acto y se abstuvo de ocupar su lugar en la presidencia por no alterar la normalidad de los discursos.

### Empieza el acto

Le es concedida la palabra a D. Jerónimo Ramírez Xarriá, presidente de la Asociación Provincial de Maestros, el que empieza agradeciendo a todos la colaboración que prestan a este

acontecimiento cultural y explica en breves frases el motivo del acto.

Habla después D. José Ibañez Martín, Catedrático de Historia y Geografía de este Instituto, el que en un bello discurso enaltece las glorias de la patria y aboga por un resurgir pujante de aquellos tiempos en que el Cristianismo llevó a feliz arribo la nave de la patria. D. Mariano Rodríguez, representante obrero, hace a continuación uso de la palabra. Se une a este movimiento iniciado por los maestros y tiene párrafos de verdadero mérito cuando explica las vicisitudes por que tiene que pasar el obrero.

Se le concede la palabra a D. José Segura, maestro privado y dice que también él coadyuvará a este resurgir de la Escuela.

Don Antonio Aragón, en nombre de los huertanos, felicita al magisterio y tiene palabras halagüeñas para su gestión docente. Luego habla don Eugenio Ubeda, por la Normal, que también se asocia al acto y muy bellamente expone unas ideas que se premian con nutridos aplausos.

Acto seguido habla don José Ayuso Patró, en nombre de los maestros Nacionales. Su hermoso discurso rebosa una saludable intención de intensificar más y más, desde hoy, las tareas diarias, en nuestras escuelas y hace un llamamiento vigoroso y entusiasta a las autoridades y a los padres de los niños para que todos unidos, puedan conseguir la extinción de la plaga infamante del analfabetismo. Es calurosamente aplaudido.

Finalmente hace uso de la palabra el ilustre Catedrático de Derecho Penal de esta Universidad, don Mariano Ruiz-Funes. En párrafos llenos de doctrina sugeridora y profunda, encomia la labor docente y entona un himno elocuente al trabajo. Estima que no hay más que dos clases de personas: las que trabajan con la inteligencia o con los músculos y las que no trabajan, que son los verdaderos parásitos de la humanidad.

